
Frau Meyer zu Drewer: 

Es wurde eine Lampe im Zypressenweg nicht ausgetauscht. Wird dies noch nachgeholt? 

Antwort der Verwaltung: 
Der Verwaltung ist dieser Zustand bekannt. Aus technischen Gründen konnte der Austausch 

bisher nicht vorgenommen werden. Nach Beschluss des Haushaltplanes für das Jahr 2008 

mit dem Wirtschaftsplan der Stadtwerke werden weitere Lampen ausgetauscht. 

 


